

Villefranche Beaujolais Saône

Ville-sur-Jarnioux

La Voie du Tacot, futur site du Geopark

La Voie du Tacot, chemin pédestre balisé de 24 km depuis Liergues jusqu'à Sarcey, chemine à travers des paysages variés, traverse dix communes du Beaujolais sud. Depuis 2012 l'association Les Amis du Tacot, avec l'aide de l'Office du tourisme Beaujolais des Pierres dorées, s'est engagée à valoriser ce circuit, le promouvoir, l'animer et servir d'interlocuteur auprès des dix communes. Elle est inscrite en Géosite pour le projet Geopark et montre beau-



coup d'atouts touristiques, pédagogiques, de valorisation

du territoire. Une petite équipe avec l'aide de Clément Cazé

(chargé de missions géopatrimoines) démarche Geopark, travaille à la mise en place d'un complément de signalétique : panneaux, informations sur le patrimoine, le vignoble... et à un meilleur aménagement (bancs, tables, poubelles, sécurisation...). Lorsque le projet arrivera dans sa phase finale, il sera présenté à chaque commune pour sa partie traversée et démontrera l'importance de l'enjeu touristique pour cette belle région des Pierres dorées.